

DELIK HUKUM

Lepas Kontingen Popda, Bupati Suardi Saleh Janjikan Bonus Peraih Medali

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Nov 2, 2024 - 08:58



BARRU- Kontingen pekan olahraga pelajar daerah (Popda) kabupaten Barru dilepas secara resmi oleh Bupati Barru H. Suardi Saleh, di Baruga Singkeru Ada'e Rujab Bupati Barru, pada Jumat (1/11/2024).

Pelepasan ini ditandai dengan penyerahan bendera kontingen kepada Ketua Kontingen POPDA Barru oleh Bupati Barru didampingi Kadisparpora bersama Sekretaris KONI Barru.

"Salam olahraga..!!! ", sapa Bupati Barru kepada para kontingen mengawali sambutannya.

Lebih lanjut, Bupati Barru menyampaikan selamat kepada para atlet yang mewakili Barru di POPDA Tingkat Provinsi Sulsel.

"Selamat kepada anak-anakku, Selamat mewakili Kab.Barru, ini suatu kesyukuran dan sepatutnya menjadi kebanggan, karena dari sekian banyak sekolah dan pelajar, anak-anakku berhasil mewakili Kab.Barru, membawa nama Barru", ujarnya.

"Tentu saja ini merupakan amanah dan tentu saja akan lebih membanggakan jika bisa mempersembahkan medali sebanyak-banyaknya buat Barru", ucapnya.

Bupati Barru juga memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada para pelatih cabor, para Guru yang telah membina anak-anak kita sehingga bisa berada ditahap ini mewakili Barru.

"Pemerintah Daerah sangat berharap bahwa anak-anak kita bisa membawa medali sebanyak banyaknya dan bisa masuk 10 besar", harapnya.

Bupati Barru berpesan kepada para atlet untuk mengeluarkan daya dan upaya, pantang menyerah, berlatih dan menurutnya para pelatih sudah paham tingal menyesuaikan untuk persiapan mengikuti pertandingan.

Pesan selanjutnya, senantiasa mendekatkan diri kepada Allah SWT, berdoa diberikan kekuatan dan kesehatan dan Insya Allah.

"Jangan lupa minta doa restu orang tua termasuk Guru, karena doa orang tua dan Guru kita sangat luar biasa", ulasnya.

"Dan terus mempersiapkan diri, semangat, fisik dan mental", terangnya.

Dia juga mengingatkan agar selama di Makassar untuk fokus persiapan pertandingan, kepada pelatih pendamping untuk jaga, bimbing anak kita untuk tetap konsentrasi, istirahat yang sesuai, tidur tepat waktu, jangan keluyuran kemana mana.

"Insya Allah untuk juara kita siapkan bonus, bonusnya rahasia", ungkapnya.

"Pokoknya upayakan mendapatkan prestasi dengan mengumpulkan medali sebanyak-banyaknya, karena anak-anakku ini membawa dirinya, keluarga, sekolah dan paling penting membawa nama daerah Kab. Barru", pungkasnya.

Sebelumnya Kepala Disparpora Barru Musmuntahar, S.T menyampaikan pelaksanaan POPDA Tingkat Provinsi Sulsel Tahun 2024 dilaksanakan di GOR Sudiang Kota Makassar dari tanggal 3 s/d 6 November 2024.

Lebih lanjut, adapun jumlah Kontingen Kab.Barru sebanyak 52 orang yang terdiri dari 32 Atlet untuk 5 cabang olahraga (Cabor) yakni untuk atletik terdiri 3 putra dan 1 putri, untuk Cabor bola basket 4 putra dan 4 putri, untuk cabor bola volly diikuti 8 putra.

Selanjutnya cabor sepak takraw diikuti 4 putra dan 4 putri dan terakhir Cabor taekwondo 4 putra. Kemudian untuk pelatih 6 orang, official 6 orang dan pendamping sebanyak 8 orang.

Turut hadir Kabag Kesra Setda Barru, Sekretaris Disparpora, Para Official, Para Pendamping, Para Atlet, dan undangan lainnya.